

Asume sector marítimo nacional el reto del mundo globalizado y competitivo, afirma Soberón Sanz

Carlos Lara, Enviado

TAMPICO, Tams., 1o. de junio. (OEM-Infomex).- El Secretario de Marina, Vidal Francisco Soberón Sanz, se pronunció a favor de la Reforma Energética y de sus leyes secundarias, ya que dijo, “este cambio trascendental y el inicio de una transformación que fortalecerá la soberanía nacional”.

En el marco del XCVII aniversario de la nacionalización de la **Marina Mercante**, Soberón Sanz dijo que la Marina Armada de México continuará construyendo el país que queremos y que el sector marítimo nacional continuará trabajando de manera comprometida y responsablemente, “hombro con hombro para romper cualquier inercia que pretenda frenar nuestro desarrollo.

“Unidos alcanzaremos las metas comprometidas, y unidos serviremos mejor a México”, expresó.

En el marco del XCVII aniversario de la nacionalización de la **Marina Mercante**, manifestó que este día, se festeja “la firme decisión de la autonomía e independencia

del sector marítimo nacional”. Puntualizó que hablar del Día de la Marina Nacional, “significa recuperar en el presente una memorable página de nuestra historia patria.

“En 1917, se estableció, en el artículo 32 de nuestra Carta Magna que para pertenecer a la Marina de Guerra y poder desempeñar cualquier cargo o comisión en ella, sus tripulantes debían ser mexicanos por nacimiento; misma condición fue requerida para ser capitán, piloto, patrón y primer maquinista en

los buques mercantes”, expresó.

Al encabezar, junto con el Presidente Enrique Peña Nieto, la comida alusiva a esta conmemoración; el almirante Secretario comentó que han pasado “más de nueve décadas de la nacionalización de nuestra Marina, periodo durante el cual el sector marítimo nacional ha tenido un progreso importante”.

“Nuestro sector tiene aún un horizonte inmenso por desarrollar ante los requerimientos de un mundo globalizado y competitivo”.

Resaltó que a través del Plan Nacional de Desarrollo 2013-

2018, ha establecido las estrategias fundamentales para fortalecer el sector marítimo nacional, donde destaca el relanzamiento de la **Marina Mercante** mexicana y la industria de la construcción naval en nuestro país.

Además, se fabricarán veintidós embarcaciones de distintas clases, se realizará en Astilleros Nacionales del sector privado y de la Secretaría de Marina, “hecho que representa un gran avance en la reactivación de la industria naval de nuestro país.

“La construcción de estas embarcaciones contará con la supervisión profesional y técnica de elementos de la Armada de México, así como con la mano de obra calificada tanto del medio civil como naval”.

Vidal Francisco Soberón Sanz expuso que en los mares mexicanos se desarrollan diversas actividades como el comercio por vía marítima, la extracción, distribución y comercialización de petróleo y sus derivados, la pesca, el turismo náutico y la visita de cruceros a los puertos más importantes del país.



Fecha 02.06.2014	Sección Noticias de Primera Plana	Página 5
----------------------------	---	--------------------



En el Día de la Marina Mercante, el Secretario Vidal Francisco Soberón Sanz, dijo que en el ámbito turístico los destinos de sol y playa de México representan ocho de cada 10 de los destinos más visitados, lo que aporta el 80 por ciento de los ingresos totales del sector.